

浦城中学校便り

平成24年12月21日（金曜日）
第10号 文責：校長 牧野 直樹

実りの多き二学期でした。三学期も頑張ろう

早いもので、今年も年の瀬が近づいて参りました。今年には皆様にとってどのような年であったでしょうか。

学校では学期ごとに反省をしていますが、二学期は学習面だけでなく、文化面でも、行事面でもたいへん充実した実り多き学期であったと感じています。

3年生にとっては、年が明ければよいよ決戦の時です。全員が志望校に合格し、夢多き人生のスタート地点に立てることを願っています。そのためには、16日間（約半月）の冬休みの過ごし方が重要な意味を持つこととなります。健康に気を配りながら規則正しい生活を心がけ、計画的にしっかりと5教科の学習に取り組むことが何より大切です。



1, 2年生も学力的にはまだまだ不十分です。これまでの学習内容をじっくり復習し自分のものにする良い時期です。2年生はすぐに3年生に進級することとなりますので、受験生になるのだという意識をもち、充実した冬休みを送って欲しいと思います。



合格おめでとう 漢検・英検 全員合格！

第2回の漢字能力検定（漢検）の結果が届きました。受験者は全員合格という素晴らしい結果でした。実用英語能力検定（英検）も2名受験し2名とも合格しました。

これからも“挑戦”する気持ちを前面に出して頑張っていきましょう。以前の分も含めた合格者は以下のとおりです。

漢 検	準2級	稲田 瑞生	
	3級	有満 美憂	稲田沙理菜
		稲田 美紅	山部恵里奈
		有満 奏夢	小森 那央
4級	岩切 拓海	稲田 美結	

英 検	3級	有満 美憂	
	4級	稲田沙理菜	稲田 美紅

お世話になりました。
良いお年を！



Merry Christmas! And A Happy New Year!

美結さんの絵 教育長室に飾られる！



稲田美結さんが、6年生の時に描いた「スマッシュ」という題名の絵が、町田教育長の執務室に3月いっぱい飾られることになったそうです。

「美結さんの絵を毎日見て元気を出して職務に励みます」というお手紙が添えてありました。

口数のあまり多くない美結さんですが、学習面、部活動、検定、宮日投稿等々、色々な事に挑戦し、努力し、確実に結果を出してきています。「努力できるのも才能である」と耳の痛い言葉を聞いたことがあります。素晴らしい才能を持った美結さん、今後が楽しみです。



新生徒会役員決定

2年間生徒会の役員をしてくれた3年生が引退し、2年生を中心とした新生徒会が活動を始めました。浦城中も最後の年を迎えます。活発な活動を期待しています。

- | | |
|-------------|-------|
| 生徒会長 | 有満 奏夢 |
| 副会長 | 稲田 美結 |
| 全校学習専門委員長 | 岩切 拓海 |
| 全校生活保体専門委員長 | 小森 那央 |
| 副委員長 | 磯谷 実穂 |

宮日文芸(学園詩壇) 実穂さん再び掲載される！

宮日文芸に磯谷実穂さんの詩が先々週に引き続き掲載されました。ユニークな独特の世界を作り上げています。

神の涙 浦城中 磯谷 実穂

雨が降ると 人はゆううつになる
ほんとうにそみなのか

雨を見て ゆうつにならぬのではなく
人が ゆうつになると 雨が降るのだ
雨は神の涙なのだから

人が ゆうつ になり
神はそれをなげき悲しむ
その時に流れる神の涙が
天界から人間界へ 雨となって降ってくる

早く元気になって ゆうつにならないで
そんな 神のあたたかな心と笑顔に

